L'UNION EUROPÉENNE



DATES REPÈRES

9 mai 1950 Déclaration de Robert Schuman
Cette déclaration propose la création d'une organisation
européenne chargée de mettre en commun les productions
française et allemande de charbon et d'acier.

18 avril 1951 Création de la CECA

Il s'agit de la Communauté Européenne du Charbon et de l'Acier. C'est une organisation internationale fondée sur le Traité de Paris, datant de 1951.

25 mars 1957 Traité de Rome Instituant la Communauté Économique Européenne (CEE).

7-10 Juin 1979 Le Parlement européen est élu par les citoyens, pour la première fois au suffrage universel direct.

14 Juln 1985 Signature des Accords de Schengen relatifs à la suppression graduelle des contrôles aux frontières communes.

9 novembre 1989 Chute du mur de Berlin, réunification de l'Allemagne.

1er janvier 2002 Introduction de l'Euro, nouvelle monnaie européenne.

2012 Attribution du Prix Nobel de la Paix à l'Union européenne pour 60 ans de paix sur le continent.

CHIFFRES REPÈRES

28 ÉTATS MEMBRES

513 MILLIONS D'HABITANTS en 2018 (7 % de la population mondiale)

4,5 MILLIONS DE KM2 (3% des terres émergées)

160 MILLIARDS D'EUROS : budget 2018

13,5 MILLIARDS D'EUROS D'AIDES pour la France en 2017

L'UNION EUROPÉENNE SOUTIENT DES PROJETS HÉROUVILLAIS

L'Union européenne soutient des projets dans tous les pays de l'Europe. Plusieurs programmes permettent aux citoyens de bénéficier de ces aides : FEDER (attractivité des territoires), FSE (Fonds social européen), FEADER (agriculture), ERASMUS + (mobilité européenne) ...

Voici quelques exemples de projets financés par l'UE sur le territoire hérouvillais :

>> TRAMWAY FER

La Ville d'Hérouville Saint-Clair, au travers de la Communauté urbaine Caen la mer, bénéficie d'une aide de l'Union Européenne, grâce au programme FEDER pour le tramway fer. Sur un coût total de 245.20 millions d'euros, l'Europe a contribué à hauteur de 15 millions d'Euros.



>> CRÈCHE LES PETITS LUTINS

Pour la crèche Les Petits Lutins, la Ville d'Hérouville Saint-Clair a obtenu une aide financière de l'UE à hauteur de 543 217 Euros.



>> ESPACES AND RÉ-MALRAUX

En 2017, Hérouville Saint-Clair inaugure les Espaces Mairaux, qui abritent notamment le Conservatoire de musique et le Pôle Régional d'Économie Sociale et Solidaire (PRESS). Pour cela, la Ville bénéficie d'une aide de l'UE, à travers le programme FEDER, d'un montant de 480 000 Euros.



>> LYCÉE SALVADOR-ALLENDE

Le lycée Salvador-Allende bénéficie régulièrement de subventions ERASMUS +, afin d'encourager la mobilité de ses étudiants. Par exemple, en 2015, le lycée a obtenu un soutien de 21 610 Euros.

